



広島市シニア大学

自治会だより

第59号

(令和5年3月9日)

編集/発行 大学自治会 文化部 平成28年6月創刊



シニア大学の皆様へ

シニア大学にも春が！三年生の皆さん卒業おめでとうございます。これから更なる目標に向かって、スタートとなりますね。

数多くの事を学び、新たな友とも語り合い、久しぶりの大学祭開催も実り多いものでした。幾つかの楽しい思い出もあれば、苦しいことや辛い思いをされ、アツと言う間の一年間でしたでしょうか。シニア大学入学までは、自分自身や家族の為と必死に働いて、趣味も楽しんでおられた方が大半でしょう。しかしシニア大学の三年間では、本当に多くの事を学びました。ボランティア・社会貢献の何たるかも改めて知り、幾つかの実践で喜びや充実感を、少し味わう事もできたのではないのでしょうか。これからは、更に自分や家族の健康・幸せと共に、心にゆとりを持って回りの方々の為にもそっと手を差し伸べることで、沢山の笑顔を見られたら良いなと思います。

この様に、シニア時代になってここまでの満足感や爽快感を味わえたのも、全国有数の広島市シニア大学の存在があり、広島市社会福祉協議会の皆様からのご指導、ご支援を頂けたからです。本当に有難うございました。そして、OB会・大学院の皆さんからも色々なことを学び、ご支援頂いた事にも感謝しかありません。勿論学生の皆さんの一年間の頑張りは、大きな宝物になりましたし、自分で自分を褒めても良いのではないのでしょうか。

今後も大学院・大学での生活、残念ながら大学を離れていかれる方も、健康に留意しながら毎日一歩ずつ前に進んで行きましょう。まだまだ後ろを振り返るのは、早いです。

皆さん一年間、大変お疲れ様でした、そして有難うございました。

では、シニア大学での絆を永遠に！

自治会会長 川本富士夫

3年生を送る会、懇親会特集

◎1班 【実施日】2月9日(木)【開催場所】ガーデンパレス【出席人数】31名

去る2月9日「一班 三年生を送る会」を開催していただき3年生を代表して、心よりお礼申し上げたいと思います。振り返ってみると1年前、コロナ禍の中、班長を引き受けた時の事を思い出します。正直、私に40人の班員の方々を纏める力があるかと悩みました。そのうち悩む暇も無く「野外レク」「大学祭」と、慌ただしい日々が嵐のように過ぎて行きました。今、何とか無事に大役を終えようとしています。全ては皆様とのご縁に感謝です。健康に気を付けられ、今後益々のご活躍を願っております。



(班長 仙田 初絵)

◎2班 【実施日】3月1日(水)【開催場所】cafe&bar natural stance【出席人数】22名

新しい年を迎え、1ヶ月が過ぎようとしています。皆さんご承知の通り3月13日をもって3年生が卒業される事になりました。花本班長、西山副班長、田中写真部長をはじめ3年生の皆さんには、大学祭を中心に各種行事の企画・実施等、班活動の円滑な運営にご尽力いただき厚く感謝申し上げます。



◎3班 【実施日】3月7日（火）【開催場所】加賀屋 【出席人数】22名

◎4班 【実施日】2月16日（木）【開催場所】アクティブインターシティ 2F

講座終了後、1年から3年27名の参加で茶話会が開かれました。挨拶と記念品をお渡しした後、美味しいケーキの登場、コーヒーで喉を潤したあと、3年生にスピーチをお願いしました。コロナを挟んで二年間の大学生活、送る側の私達は一年間の為アドバイスをと。先輩方が共通して言われたのは、この年代になって新しい友達ができのが一番良かったと。そしてサークルに入会して、沢山の友達を作って下さいと、熱心に話して下さいました。有難うございました。（北川恵子）

◎5班 後日、改めて3年生に参加いただき、茶話会を予定。

◎6班 送る会は、実施しませんでした。3年生に記念品を贈呈致しました。

◎7班 コロナ感染の状況が不透明な中で、送る会は3年生が辞退されたので、記念品を贈呈させていただきました。



◎8班 【実施予定】3月9日（木）ザロイヤルパークホテル 広島リバーサイド

共に過ごしたこの一年、仲間と思い出に感謝！一緒に頑張ってきた日々、思えば早いもの3年生を送り出す時期となりましたこの一年を振り返り、最終講座日終了後に開催することになりました。美味しい料理を食べて楽しい時間を過ごしたいと思っています。

春季研修旅行（下関・長府）

卒業シーズンの3月、研修旅行の行先は山口県です。下関が誇る唐戸市場は水産物の卸売で一般にも開放され、新鮮な魚介類が購入できます。近くには目立つ朱塗りの赤間神宮、また歴史好きの方は隣の日清講和記念館に立ち寄られたのではと思います。その後、観光以上に楽しみにしていました贅沢な昼食、山口名物ふくづくし膳を堪能しました。又、長府では気持ちの良い日差しを時おり浴びながら白壁の毛利邸、開催中の長府ひな祭りの見事なつるし飾り、功山寺、乃木神社を散策しました。ちなみに今年の我が家の雛飾りは、シニア大学サークル同好会「折り紙」メンバーの友達から頂いた本当に可愛らしい折り紙ミニミニお雛様セットです。今回、全国旅行支援割が適用され買物クーポン2,000円を頂き、ルンルン気分で買物をしました。講座では「スマホはマナーにしてください」等の諸注意を受け緊張気味ですが、バスの中は講座とは違い和やかなムードでした。お世話をして頂いた研修部の皆様ありがとうございました。（1年3班 山村いさえ）



広島市シニア大学春季研修旅行1号車
令和5年3月2日「下関唐戸市場・長府」



広島市シニア大学春季研修旅行2号車
令和5年3月2日「下関唐戸市場・長府」

サークル紹介

—ウクレレを楽しく弾いてみませんか—

ウクレレサークルは、シニア大学の皆さんと楽しく音楽をかなでられたらと思い、昨年同好会を立ち上げました。そして、今年同好会からサークルになったばかりの新しいサークルです。昨年はコロナ禍で何もできない一年でした。今年になってやっと活動ができるようになり、今は「ふるさと」「旅愁」等の昔懐かしい曲を練習しています。ウクレレはギターと比べて小さく、持ち運びも楽で、弦の数も少なく（ギターは6本、ウクレレは4本）、少し練習すればすぐに弾けるようになります。いろいろな曲が弾けるようになったら楽しいですよ。皆さんも一緒にウクレレを楽しみませんか。皆さんの参加をお待ちしています。（代表者 服部 幾子）

【活動状況】 練習場所 広島市総合福祉センター 5階会議室

活動時間 毎月第1・第3水曜日 午前10時半から11時半

会費 月2千円